

News letter vol.249

2015年2月6日：産業機材事業本部 株式会社ゴーセン

第26回加古川マラソン大会にゴーセンの売店ブースを出しました

2014年12月23日(月・祝)、毎年行われ、加古川市のメイン行事となっている第26回加古川マラソン大会」が加古川河畔特設コースにて開催されました。

幸い、当日は晴天に恵まれ、気温も少し緩む絶好のコンディションの下で大会は行なわれました。健康志向が高まる中、本大会も定着した人気を誇り、今年は昨年を上回る5,639人という史上最多の一般ランナーの方が参加されました。

選手の間では、国内での年内最後の「ラストラン」として確立されている大会です。

当社は昨年同様、売店を出し、ゴーセンのウェア、関連グッズを宣伝・販売しました。

出場選手や来場者の皆さんには、既に当社がニッケグループ企業であることを分かっていたいただいているようで、多くの方にゴーセンの売店にお立ち寄りいただきました。

本大会は、加古川に縁の深いニッケが第1回からずっとメインスポンサーを務めているもので、今や地元の加古川市を始め、西日本において、スポーツ振興を担う重要なイベントとなっています。こうした大きなイベントでより多くの方々に企業名を知っていただくことが、ブランドイメージの高揚に繋がる重要な取組みであると考えています。



[本件に関する問い合わせ先]
株式会社ゴーセン 広報・広告宣伝課
〒540-0038 大阪市中央区内淡路町 3-1-17
Tel 06-6944-2012

